
Pièces 7 Pièces

Superficie 143 m²

Référence Feline

Prix 615 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Joli  appartement/villa  de  143  m2  situé  au  calme  dans  une  copropriété  de  deux

appartements. Il se compose d'une entrée, un spacieux séjour avec cheminée, une

cuisine s'ouvrant sur la terrasse, une chambre et salle de douche au rez de jardin.

A l'étage, quatre chambres et une salle de bains. Au dernier étage, une chambre

ou bureau avec une très jolie vue sur la baie. On y dispose également d'un très joli

jardin  de  600  m2 avec  oliviers  et  garage.  Ce  bien  est  le  compromis  parfait  entre

l'appartement  et  la  villa.  Jolies  terrasses,  très  calme,  jolie  vue dégagée.  Situé à  5

minutes du centre de ...

Nice apartment/villa of sqm 143 located in a large villa divided in two apartments. It

consists of an entrance, a large living room with fireplace, a kitchen opening on the

terraces,  one  bedroom  and  a  shower.  On  the  first  floor,  three  bedrooms  and  a

bathroom.  On the last  floor,  a  bedroom or  study enjoying a  beautiful  view on the

bay. Lovely garden of sqm 600 with olive trees and garage, parking spaces. Nice

terraces,  very  quiet  and  nice  opened  view.  Located  5  minutes  from  Mougins

downtown,  very  charming!The  perfect  compromise  between  apartment  and

villa!Possible to buy also a studio of sqm 33.

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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